

MEDIA	Warta Kota	Jumat, 8 Agustus 2008	
JUDUL	Dukung Proyek Lippo		
POSISI	Hal. 6	TONASI	Positif

Bank Mandiri Dukung Proyek Lippo

► Nasabah Tabungan Monas Tembus 136.000 Penabung

Kebayoran Baru, Warta Kota
BERSAMAAN dengan rencana *launching* terbatas (*VIP launching*) pada akhir pekan nanti, pengembang The St Moritz Penthouse & Residences (PT Lippo Karawaci) melakukan kerja sama dengan Bank Mandiri untuk menyediakan kredit pemilikan apartemen (KPA) hari Kamis (7/8) di kantor pusat Bank Mandiri.

Michael Rlady, Direktur The St Moritz Penthouse & Residences, mengatakan, hari Sabtu (9/8) pihaknya mengadakan *launching* terbatas bagi 2.000 undangan. Untuk mendukung pelaksanaan itu, pihaknya menggandeng Bank Mandiri sebagai bank penyalur KPA. Karena mayoritas pembelian properti masih melalui kredit.

"Untuk tahap awal, megaprojek yang menelan investasi Rp 11 triliun ini akan dibangun tiga tower pertama dengan total unit sebanyak 500 dengan nilai investasi minimal Rp 1 triliun," kata Michael.

Agus Martowardjo, Direktur Utama Bank Mandiri, mengatakan, hingga bulan Juni 2008 portofolio KPA Bank Mandiri mencapai Rp 10,9 triliun. Angka ini meningkat hingga 23,61 persen dibanding pisisi per Desember 2007 yang Rp 8,82 triliun.

"Dalam kerja sama ini, Bank Mandiri memberikan paket khusus berupa bunga *flat* selama 6 bulan pertama sebesar 6,75 persen. Dengan bunga khusus ini, diharapkan penyaluran KPA Bank Mandiri bisa meningkat," ujar Agus.

Michael mengatakan, The St Moritz Penthouse & Residences mengusung konsep *11 in 1*. Karena, superblok ini terdiri dari hunian, perkantoran, hotel, sekolah, rumah sakit, dan pusat perbelanjaan. Di superblok yang berada di Jakarta Barat ini, akan berdiri 17 gedung dan unit pendukung lainnya dengan luas lantai hingga 1 juta m². Dalam proyek itu juga dibangun *water ponds*, tempat penampungan air di bawah bangunan apartemen sebagai pencegah banjir.

"Secara keseluruhan, proyek ini akan di-*launching*

pada kuartal III/2008 dan pembangunan dijadwalkan rampung pada 2012," ungkap Michael.

Bagi emas

Bank DKI kembali membagikan hadiah berupa emas murni kepada para nasabahnya yang menabung di Tabungan Monas. Pemberian hadiah emas murni dengan total 1.500 gram ini, merupakan periode I tahun IV/2008 yang dilaksanakan di kantor pusat Bank DKI, Kamis.

Direktur Utama Bank DKI, Winny E Hassan, mengemukakan, penarikan undian dilakukan bersama komunitas guru di lingkungan Dinas Pendidikan Dasar dan Dinas Pendidikan Menengah dan Tinggi DKI Jakarta. "Kegiatan ini merupakan bentuk apresiasi Bank DKI terhadap pendidik dan dunia pendidikan, sekaligus merupakan salah satu upaya manajemen Bank DKI dalam meningkatkan kualitas layanannya. Pemberian hadiah ini merupakan bukti konkret kepedulian Bank DKI dalam memberikan *reward* kepada para nasabahnya," katanya.

Tabungan Monas yang kini sudah berusia 4 tahun ini, telah menunjukkan perkembangan yang sangat



Agus Martowardjo



Winny E Hassan

signifikan. Jika pada Desember 2005 jumlah penabung hanya 2.000 nasabah, pada akhir Juni 2008 jumlah penabung mencapai 136.000 nasabah.

Sementara itu, Direktur Pemasaran Bank DKI, Muhamad Irfandi, menjelaskan, hadiah Tabungan Monas berupa emas murni 1.500 gram ini diperuntukkan bagi 57 pemenang, dengan rincian 1 pemenang utama mendapatkan 300 gram, 2 pemenang masing-masing mendapat 100 gram, 4 pemenang berikutnya memperoleh 50 gram, 20 pemenang lagi memperebutkan 25 gram, dan 30 pemenang lainnya masing-masing memperoleh 10 gram. (eng/*)

